

Pressemitteilung

20 langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Regensburg wurden durch Oberbürgermeisterin und Vorstand geehrt

Regensburg, im Juli 2023

Lob und Anerkennung brachten Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer in ihrer Funktion als Vorsitzende des Verwaltungsrates der Sparkasse Regensburg und die Vorstände des regionalen Finanzdienstleisters 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern gegenüber zum Ausdruck, die ihre 40- bzw. 25-jährige Zugehörigkeit zum Unternehmen feierten.

So dankten die Spitzen des Finanzdienstleisters den Jubilaren dafür, dass sie mit ihrem langjährigen und loyalen Einsatz der regionalen Verankerung der Sparkasse Regensburg im wahrsten Sinne des Wortes ein Gesicht geben. Die Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Irene Dullinger, die in diesem Jahr selbst 40 Jahre Zughörigkeit feiern konnte, ist stolz "auf so erfahrene Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie deren Verbundenheit zur Sparkasse, aber auch zu ihren Kunden und der Region. Denn es ist keine Selbstverständlichkeit einem Arbeitgeber so lange treu zu bleiben." In ihrer Dankesrede betonte Dullinger, dass jede einzelne Mitarbeiterin/jeder einzelne Mitarbeiter ein Erfolgsfaktor und damit sehr kostbar für ein leistungsfähiges Unternehmen wie die Sparkasse seien.

Musikalisch wurde das Dienstjubiläum von einer Kollegin am Klavier begleitet. Ein gemeinsames Dinner, das vor allem zum

Seite 2 Pressemitteilung August 2023

Austausch und Rückblick der letzten Jahrzehnte genutzt wurde, rundete den Abend ab.



Auf dem Foto:

Die Dienstjubilare der Sparkasse Regensburg mit den Vorständen der Sparkasse und der Oberbürgermeisterin Gertrud Maltz-Schwarzfischer. (Foto: Gleißner/Sparkasse Regensburg)

Für weitere Informationen oder Fragen:

Carolin Winkelmeier Sparkasse Regensburg Pressesprecherin Telefon 0941 301-1346 carolin.winkelmeier@sparkasse-regensburg.de